

ハロー! ニューファミリー



伊藤 慎さん（31歳）
(旧姓 新鞍) 望さん（31歳）

10年の愛を実らせて

二人は今から10年前に、当時、置青協の会長を務めていた慎さんが自ら企画した若者焼肉交流会で出会いました。第一印象については、「お酒も入っていたし全然憶えていない」と口を揃えますが、相当盛り上がったようで、翌日には交際がスタート。「気が付いたらお付き合いをすることになりました…」と苦笑いで振り返ります。その後、二人で順調に愛を育み、出会ってから10年目の記念日となる今年の7月19日に晴れて入籍。先月末には北見市内のホテルで盛大なウエディングパーティーを開催し、たくさんの人たちから祝福を受けました。入籍、引っ越し、披露宴と忙しくも充実した時間を過ごしてきた二人は「ようやく一息つけるといった感じ。これからは夫婦の時間を大切にし、のんびり暮らしていきたい」と、明るい未来に笑みがこぼれています。



10月20日、KKRホテル札幌で「札幌おけと会のつどい」が開催され、札幌市とその近郊に住む置戸ゆかりの人60人余りが集合。置戸町からは、和田副町長や佐藤議長などが参加し、ふるさと談義で親睦を深めました。余興では、安西絵里さんの歌や後藤幸恵さんのフルート演奏、置戸の特産品が当たる大抽選会などが行われ、和やかな雰囲気のうちに終了しました。

加入の呼びかけを

ご家族や友人などで札幌方面に転出された方に、ぜひ加入を呼びかけてください。

—— 申し込み、詳細は札幌おけと会へ ——
会長 … 斎持政男さん ☎ 090-2691-1101
事務局 … 木村佳朗さん ☎ 090-8638-8838

地域懇談会の開催について

自治連絡協議会主催の地域懇談会が、次とおり開催されます。皆様お誘いあわせの上、お越しください。（※勝山地区は11月15日、境野地区は11月16日に開催済です）

地区名	日 時	場 所
置戸地区	11月29日（木） 午後6時30分から	コミュニティホールぱっぽ 2階コンベンションホール
秋田地区	11月30日（金） 午後7時から	秋田地区住民センター